

Comienza mañana el mayor festival popular de España

Image not found or type unknown

Partido Comunista de España

Madrid, 28 sep (RHC) La Fiesta del Partido Comunista de España (PCE), el mayor festival popular del país, comenzará mañana en Rivas-Vaciamadrid con una propuesta de tres días de múltiples actividades que van desde las políticas hasta las musicales, literarias y recreativas.

El evento, que en su edición 45 transcurrirá de viernes a domingo en el Recinto Ferial y Auditorio Miguel Ríos de esa localidad madrileña, es el tercero más longevo de los EuroFestivales después de L'Humanité en París y la Feta do Avante, en Portugal, mientras el cuarto y más joven en el tiempo es Manifiesta en Bélgica.

La Fiesta del PCE, organización que celebró su centenario en 2021, combina actos de corte social, político y solidarios, junto con mercadillos populares, conferencias sobre diversos temas de actualidad,

homenajes, conciertos, arte, cine, así como actividades gastronómicas y culturales de todo tipo.

Con anterioridad a este evento se celebraron en septiembre, primero, la Festa do Avante en Lisboa, a continuación ManiFiesta en Ostende, Bélgica, y la Fête de L'Humanité, en la región parisina de Essone.

Charlas, debates, presentaciones de libros, documentales, arte, teatro, conciertos y muchas propuestas más atraerán al numeroso público que llenará el recinto Miguel Ríos de Rivas-Vaciamadrid el cual se convertirá en el epicentro de toda la izquierda española, anticipan hoy los organizadores.

Para los amantes de la lectura, se habilitó una carpa para la feria del libro no lejana del escenario central para el Espacio Internacionalista de esta gran feria lúdico-política.

Uno de los espacios de referencia en la Fiesta del PCE es por varios años el Rincón Cubano, con proposiciones de baile, actuaciones en vivo, gastronomía y coctelería nacionales, además de encuentros de apoyo y llamados de solidaridad con la isla.

El equipo de InterFest que viajó desde la isla aportará el sabor cubano a la Fiesta del PCE, como lo hizo en la Feta do Avante, ManiFiesta y L'Humanité.

Entre otras iniciativas de las agrupaciones de amistad se organizará este año en el Rincón Cubano una rifa solidaria, cuya recaudación estará destinada al proyecto de la Asociación de Cooperación y Solidaridad "Ernesto Guevara" para rehabilitar, dotar de recursos y acondicionar la Escuela de Educación Especial Alfredo Noa Díaz de Santiago de Cuba.

El Festival del PCE, que no pocos conocen desde sus inicios como Fiesta de Mundo Obrero, el órgano de esa organización política que en 2021 cumplió 100 años de existencia, como el resto de sus similares en Europa constituyen una muestra de las expresiones de idiosincrasia nacional.

Además, son sitios idóneos para el debate político, conferencias y charlas sobre temas de la actualidad internacional y de solidaridad por las causas de un mundo mejor. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/335286-comienza-manana-el-mayor-festival-popular-de-espana>



Radio Habana Cuba